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Vereador é eleito pela 
5ª vez presidente 
da Câmara Municipal

5 MANDATOS

Maurício Matias

Maurício Matias

Maurício Matias

CIDADE DE GOIÁS 
“Vereador eleito para o 8º mandato 
na Cidade de Goiás assume o cargo 
de presidente da Câmara Municipal” 

POSSE - RITA DE CÁSSIA ALÉM DE ÚNICA MULHER 
A GOVERNAR ITABERAÍ, É TAMBÉM  A PRIMEIRA 
GESTORA COM TRÊS VITÓRIAS NAS URNAS 

Fazendo História, 
Rita toma posse 
pela terceira vez

Prefeita Rita de Cássia presta 
informações e esclarecimentos 
para os cidadãos Itaberinos
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A era digital trouxe consigo 
uma série de benefícios, 
facilitando a comunicação 
e o acesso à informação. 
No entanto, a crescente 
presença de telas na vida 
das crianças tem gerado 
preocupações quanto aos 
seus impactos no desen-
volvimento infantil.

A exposição excessiva a 
telas, como smartphones, 
tablets e televisores, pode 
comprometer diversas 
áreas do desenvolvimen-
to infantil. Estudos indi-
cam que o tempo excessi-
vo em frente às telas está 
associado a problemas de 
atenção, dificuldades de 
aprendizado, alterações do 
sono, obesidade e proble-
mas comportamentais.

As crianças pequenas, 

O lançamento do Correio Po-
pular em seu novo formato 
marca um momento im-
portante para o jornalismo 
impresso. Em um mundo 
cada vez mais digital, a de-
cisão de investir em uma 
versão impressa renovada 
demonstra a crença na for-
ça e relevância desse meio 
de comunicação.

O jornal impresso, ape-
sar da concorrência dos 
meios digitais, continua 
sendo uma fonte de infor-
mação confiável e acessí-
vel para muitas pessoas. A 
experiência de segurar um 
jornal nas mãos, folhear as 
páginas e sentir o cheiro 
da tinta ainda proporcio-
na um prazer único e um 
contato mais íntimo com as 
notícias. Além disso, o jor-
nal impresso oferece uma 
imersão mais profunda nas 
matérias, permitindo ao 
leitor um tempo para refle-
xão e análise mais profunda 

Em 29 de novembro de 
2024, o deputado José 
Guimarães apresentou 
o Projeto de Lei 4.614, o 
PL do Ajuste Fiscal, que 
propôs mudanças no 
Benefício de Prestação 
Continuada (BPC). O 
BPC é destinado a idosos 
acima de 65 anos e pesso-
as com deficiência e que 
se enquadre no conceito 
de miserabilidade e vul-
nerabilidade. Em várias 
famílias, este benefício 
é a única fonte de renda, 
garantindo sobrevivência 
e alimento.

Atualmente, o benefício 
exige cadastro no CadÚni-
co, biometria e renda fami-
liar inferior a ¼ do salário 
mínimo per capita. 
As propostas do PL incluíam:
u Uso de biometria para 
concessão e revisão 
do benefício;
u Inclusão de rendas de 
familiares, mesmo que não 
morem no mesmo teto;
u Desconsideração de 
despesas como aluguel e 
contas básicas no cálculo 

A palavra “gratidão” tem 
origem no latim gratitu-
do, derivada de gratus, 
que significa agradável 
ou grato. Ela representa 
um sentimento de re-
conhecimento por algo 
positivo recebido, seja 
material, emocional ou 
espiritual. Desde a anti-
guidade, diferentes cul-
turas valorizam a prática 
da gratidão como uma 
forma de fortalecer la-
ços interpessoais e cul-
tivar a harmonia social.

Do ponto de vista cien-
tífico, a gratidão é am-
plamente estudada pela 
psicologia positiva, que a 
define como uma emoção 
e uma prática que promo-
vem o bem-estar. Pesqui-
sas indicam que expres-
sar gratidão regularmente 
está associado à melhoria 
da saúde mental, incluin-
do a redução do estresse, 
da ansiedade e da depres-
são, além de favorecer o 
aumento da resiliência  e 
da autoestima. Além dis-
so, a gratidão estimula a 
liberação de neurotrans-
missores como dopamina 
e serotonina, que estão 
ligados à sensação de fe-
licidade e satisfação.

As Telas e o Desenvolvimento 
Infantil: Um Equilíbrio Delicado

Correio Popular: Um Novo Capítulo 
do Jornalismo Impresso

Alívio para quem mais precisa: como 
ficou o bpc após as mudanças na lei

Gratidão, receita para a plenitude

ARTIGOARTIGO

ARTIGO

ARTIGO

u Léa Azevedo u Joberson Silvestre 

u Ana Paula Wolpp

u Leonan Siqueira

em especial, possuem um 
cérebro em desenvolvimen-
to, altamente suscetível a 
estímulos externos. A intera-
ção com telas, muitas vezes 
rica em estímulos visuais e 
sonoros, pode sobrecarre-
gar o sistema nervoso cen-
tral e prejudicar a formação 
de conexões neuronais im-
portantes para o desenvol-
vimento cognitivo.

Além disso, o tempo gas-
to em frente às telas pode 
reduzir o tempo dedicado 
a atividades essenciais para 
o desenvolvimento infantil, 
como brincadeiras ao ar li-
vre, interação social e leitura. 
Essas atividades são funda-
mentais para o desenvolvi-
mento de habilidades moto-
ras, sociais e cognitivas.

É importante ressaltar 
que o uso de telas não é, por 
si só, prejudicial. O proble-
ma reside no excesso e na 
falta de mediação dos pais. 

É fundamental estabelecer 
limites para o tempo de tela, 
escolher conteúdos adequa-
dos à idade e acompanhar 
as crianças durante o uso.

Os pais desempenham 
um papel crucial nesse pro-
cesso de equilíbrio entre o 
real e o digital, promovendo 
atividades que estimulem a 
criatividade, a imaginação e 
a interação social. Ao limitar 
o tempo de tela e oferecer 
alternativas mais saudáveis, 
os pais podem contribuir 
para um desenvolvimento 
infantil mais completo e 
harmonioso. É fundamental 
que os pais estabeleçam li-
mites, ofereçam alternativas 
saudáveis e acompanhem o 
uso das telas pelas crianças.

Léa Azevedo Silvestre 
é Jornalista pela 

UNIALFA, Pós-graduada 
em História Cultural-
Identidade e Memória 
pela UFG e Fotógrafa

das informações.
O novo formato do Cor-

reio Popular busca atender 
às demandas do público de 
nossa região, oferecendo 
um design mais moderno, 
existente em jornais famo-
sos de nosso país como O 
Popular, Folha de São Pau-
lo, Estadão entre outros, 
proporcionando uma leitu-
ra dinâmica e mais agradá-
vel. A utilização de tipologia 
atualizada, infográficos e 
fotos de alta qualidade tor-
na a informação mais cla-
ra e atraente, facilitando a 
compreensão dos assuntos 
abordados. A organização 
do conteúdo também foi 
pensada para otimizar a ex-
periência do leitor, com se-
ções bem definidas e uma 
leitura mais intuitiva.

A credibilidade é um 
dos principais pilares do 
jornalismo, e o Correio Po-
pular se destaca por sua 
longa trajetória e compro-
misso com a verdade. Em 
um cenário marcado pela 
proliferação de fake news, 
a importância de contar 

com fontes confiáveis se 
torna ainda maior. Com 
uma equipe experiente e 
rigorosa nos processos de 
apuração, garante assim a 
qualidade das informações 
e contribui para a forma-
ção de uma sociedade mais 
bem informada e crítica.

Ao investir em um novo 
formato e reafirmar seu 
compromisso com o jorna-
lismo de qualidade, o Cor-
reio Popular demonstra sua 
adaptação às novas deman-
das do mercado e sua im-
portância para a sociedade. 
O jornal impresso continua 
sendo um veículo funda-
mental para a construção 
do debate público, a disse-
minação de conhecimento e 
a promoção da cidadania da 
atual e das novas gerações. 
Tenham todos uma boa lei-
tura do Jornal Correio Popu-
lar nessa nova fase.

Joberson Silvestre 
é Administrador de 

empresas, Radialista, 
Diretor executivo da 

Rádio Silvestre FM e do 
Jornal Correio Popular

de renda;
u Alterar o conceito 
de deficiência para 
incapacidade para vida 
independente e para 
o trabalho;
u Impossibilidade 
de excluir o benefício 
previdenciário de 1 salário 
mínimo recebido por 
idoso acima de 65 anos 
ou de um BPC de outro 
membro familiar, ou seja, 
tais benefícios seriam 
contabilizados no cálculo 
da renda per capita.

Mas, se este benefício 
visa à sobrevivência da 
população mais pobre, 
por que então mudanças 
tão bruscas?

Essas medidas visavam 
reduzir os gastos públicos, 
impulsionadas pelo au-
mento das concessões, so-
bretudo para pessoas com 
deficiência, desde 2021. Po-
rém, geraram ampla opo-
sição, com manifestações, 
abaixo-assinados e críticas 
de partidos políticos.

Após debates intensos, 
o PL foi aprovado na Câma-
ra dos Deputados com ex-
clusões importantes, como 
a restrição de direitos. No 
Senado, o art. 40B, §3º, que 

limitava o acesso ao BPC 
para deficiências leves, foi 
alvo de um acordo: o trecho 
seria vetado na sanção pre-
sidencial para evitar atrasos 
no processo legislativo.

Em 27 de dezembro de 
2024, o PL 4.614 foi san-
cionado, tornando-se a Lei 
15.077/24, com as seguin-
tes alterações:
u O CadÚnico 
passou a incluir dados 
socioeconômicos e 
territoriais, verificados por 
bases de dados federais;
u A concessão do 
benefício para pessoas com 
deficiência ficou sujeita a 
novas avaliações;
u Beneficiários com 
cadastros desatualizados 
deverão regularizá-los para 
manter o BPC.

Na prática, as altera-
ções finais preservaram o 
acesso ao BPC, aliviando 
a população carente. A 
aprovação foi uma vitória 
contra retrocessos.

Ana Paula Wolpp, 
advogada, Pós-

graduanda em Direito 
Previdenciário 

e Vice-presidente da 
OAB-Subseção 

de Itaberaí- GO

Há diversas teorias 
que explicam os benefí-
cios da gratidão. A teoria 
da ampliação e constru-
ção, proposta por Barbara 
Fredrickson, sugere que 
emoções positivas, como 
a gratidão, ampliam o re-
pertório de pensamentos 
e ações, ajudando a cons-
truir recursos psicológi-
cos e sociais duradouros. 
Já a teoria da reciproci-
dade destaca que a grati-
dão promove interações 
sociais mais saudáveis, 
criando um ciclo de trocas 
positivas que fortalecem 
os relacionamentos.

Do ponto de vista evo-
lutivo, alguns cientistas ar-
gumentam que a gratidão 
pode ter surgido como um 
mecanismo adaptativo, 
incentivando comporta-
mentos altruístas e coope-
rativos que aumentaram 
as chances de sobrevivên-
cia em grupos sociais.

Praticar a gratidão 
pode ser simples e eficaz. 
Escrever diários de grati-
dão, expressar agradeci-
mentos verbalmente ou 
até mesmo refletir sobre 
os aspectos positivos da 
vida são formas de exer-
citar esse sentimento. 
Em um mundo muitas 
vezes dominado pelo es-
tresse e pela correria, a 
gratidão atua como um 
antídoto, proporcionan-
do uma perspectiva mais 

equilibrada e conectan-
do as pessoas às suas ex-
periências e ao que real-
mente importa.

Finalizando, uma dou-
trina presente em todos 
os meus dias, ao acordar 
gratidão pela permissão 
de mais um dia de vida, ao 
ir para o trabalho gratidão 
por te-lô, ao me alimentar 
gratidão pelo privilegio de 
ter uma mesa farta e ao 
retornar para casa grati-
dão por mais um dia. É 
importante ressaltar que a 
“gratidão é a memória do 
coração” e quanto mais 
praticada, mais o universo 
reconhece e entrega aqui-
lo que você vibra.

Assim, a gratidão 
transcende uma sim-
ples emoção, a gratidão 
transforma tanto a saúde 
mental quanto os rela-
cionamentos e a visão de 
mundo. Qual é sua vibra-
ção ao universo, vibre gra-
tidão e colha abundância.

GRATIDÃO, vibre nes-
sa sintonia!

Leonan T R Siqueira
Administrador; 

Pós Graduado em 
Gestão de Pessoas e 

Gestão da Tecnologia 
da Informação; 

Mestrando em 
Administração; Coach 

mentor de carreiras; 
Gestor Executivo na 

prefeitura municipal 
de Itaberaí-GO.



POSSE - RITA DE CÁSSIA ALÉM DA ÚNICA MULHER A GOVERNAR O MUNICÍPIO, TOMA POSSE PELO INÉDITO TERCEIRO MANDATO

Fazendo História, Rita toma posse pela terceira vez

O primeiro dia de 
2025 foi marcado 
pela cerimônia 
oficial de posse 

da prefeita Rita de Cássia, 
que assumiu seu terceiro 
mandato à frente da Prefei-
tura municipal de Itaberaí, 
fato esse inédito na história 
de 156 anos do município. 
A sessão solene, realiza-
da na Câmara Municipal, 
também empossou o vice-
-prefeito, Adilson Cardoso 
e os 13 vereadores eleitos 
para o pleito de 2025-2028.

A cerimônia foi presi-
dida pela vereadora Thais 
Volpp, a mais votada das 
eleições, que deu posse aos 
vereadores eleitos Nely Go-
mes, Pereirinha, Celinha, 
Valquir Horácio, Leonardo 
Araújo, Reis Araújo, Pastora 
Jozina, João Gabriel, Dani-
lo Dorneles, Marcelinho da 
Paz, Gerson Biloca e Wag-
ner Pitbull. Após a posse dos 
vereadores foi realizada a 
eleição da Mesa Diretora 
da Câmara para o biênio 
2025, com voto nominal, e 
foi aclamada por unanimi-
dade a única chapa inscrita, 
ficando como Presidente 
Pereirinha, Vice-presidente 
Nely Gomes, 1º Secretário 
Danilo Dorneles e 2º Se-
cretário Leonardo Araújo.  
Pereirinha que deu início 

ao seu terceiro mandato se-
guido como Presidente da 
Câmara Municipal de Ita-
beraí. Em seguida, foram 
empossados a prefeita e vi-
ce-prefeito.

A prefeita Rita de Cás-
sia falou do orgulho e res-
ponsabilidade ao assumir 
o cargo em uma votação 
histórica para a cidade. 
Ela agradeceu o apoio 
da população e reiterou 
o compromisso de trans-
formação de Itaberaí em 
canteiro de obras.

“Mantenho firme o pro-
pósito de lutar e servir em 
prol de fazer dessa cidade 
e fazer desse um municí-
pio cada vez melhor. Hoje, 
estamos vivendo um pleno 
desenvolvimento e ainda 
temos muitos desafios a se-
rem superados, apesar de 
termos trabalhado muito. 
É uma grande honra poder 
representar a cidade por 
mais quatro anos, cidade 
que tanto amo”, destacou.

Rita ressaltou ainda 
algumas ações realizadas 
desde quando assumiu 
a prefeitura pela primei-
ra vez, em 2000, sendo a 
primeira mulher eleita no 
município, passando pelo 
segundo mandato em 2020 
com muito trabalho e dedi-
cação, e salientou o estrei-

tamento do relacionamen-
to do governo municipal 
com as esferas estadual e 
nacional. Reforçou o em-
penho de sua equipe de se-
cretários que não mediram 
esforços para o bem da po-
pulação itaberina.

Adilson Cardoso, tam-
bém falou sobre a nova 
etapa de sua atuação no 
governo municipal, agora 
como vice-prefeito. “É um 
desafio auxiliar essa pre-
feita que se doa de verdade 
para o mandato. São 24 ho-
ras fazendo políticas públi-
cas em favor do município 
de Itaberaí. E este também 
é meu desafio a partir de 
agora!”, afirmou, citando 
sua trajetória de vida e ex-
periências como vereador.

Os vereadores fizeram 
discursos de agradecimen-
to e deram ênfase a união 
dos vereadores em prol da 
população, sempre pen-
sando na melhor qualidade 
de vida do povo, o Presi-
dente da Câmara vereador 
Pereirinha encerrou a ses-
são agradecendo a grande 
presença do público, refor-
çando a dedicação da casa 
legislativa municipal em 
sempre buscar o melhor 
para os munícipes e o zelo 
com a administração do 
bem público.
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Prefeita eleita Rita de Cássia  e Vice Prefeito Adilson Cardoso



CONSUMIDOR - LEI FEDERAL TRAZ REGRAS DO QUE PODE E O QUE NÃO PODE SER SOLICITADO PELAS ESCOLAS. NESTE INÍCIO DE ANO

Saiba evitar cair nos abusos da lista de material escolar
O início de ano é tradicio-

nalmente desafiador financei-
ramente para as famílias bra-
sileiras. Além dos pagamentos 
do Imposto sobre a Proprieda-
de de Veículos Automotores 
(IPVA) e do Imposto sobre a 
Propriedade Predial e Terri-
torial Urbana (IPTU), muitos 
pais precisam ainda se preo-
cupar com a matrícula e com o 

material escolar dos filhos. So-
mente em 2024, os brasileiros 
gastaram R$ 49,3 bilhões com 
itens para as escolas, segundo 
pesquisa inédita do Instituto 
Locomotiva e QuestionPro, e 
divulgada pelo Estadão.

A mesma pesquisa mos-
tra que 87% das famílias com 
filhos em idade escolar vão 
precisar comprar materiais es-

colares, 72% devem gastar com 
uniformes e 71% vão adquirir 
livros didáticos. E o gasto não 
para por aí. Um levantamento 
do Procon Goiás encontrou va-
riação de até 577% nos preços 
de material escolar na capital, 
Goiânia. A maior variação foi 
em um lápis preto da Faber 
Castell. Em um estabelecimen-
to, o item era vendido a R$ 0,90, 

enquanto em outro ponto co-
mercial, R$ 6,10.

Para não ter um impacto 
maior no orçamento familiar 
neste início de 2025, os pais 
de estudantes precisam ficar 
atentos à lista de materiais 
solicitados pelas escolas. Em 
alguns casos, há abusos, aler-
ta a advogada especialista em 
Direito do Consumidor, Ana 

Luiza Fernandes de Moura. 
“Somente são permitidos 

na lista os materiais que são de 
uso exclusivo do aluno como 
lápis de cor, tinta guache, cola e 
cadernos. Materiais de uso cole-
tivo, tais como produtos de lim-
peza, itens descartáveis (copos, 
talheres, lenços...) álcool, isopor, 
medicamentos, dentre outros, 
não são permitidos. Além dis-

so, as escolas não podem exigir 
quantidades excessivas ou mar-
cas específicas de materiais”, 
descreve a especialista do Escri-
tório Celso Cândido de Sousa 
Advogados, ao citar a lei federal 
12.886/2013, que veta a cobran-
ça ou a solicitação, inerentes a 
itens para a escola que sejam de 
uso coletivo. Com informações 
de Helder Barbosa
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Feliz aniversário! Que a vida continue te presenteando 
com amor, saúde e sucesso. Você merece todas as bênçãos.

José Alves de Almeida/Zé Bentinho 
(27/01). Parabéns! Esperamos que o 
seu dia seja muito feliz! Felicidades, 
não somente hoje, mas desejamos que 
toda a sua vida seja repleta de alegrias, 
realizações, muita paz e do amor que vem 
de Deus. Que Jesus possa lhe abençoar 
grandemente em todas as áreas e que 
você realize todos os seus sonhos!

Fábio Gonçalves Meira (02/01); 
Parabéns, que Deus ilumine, proteja 
e guie os seus passos, hoje e 
sempre. Muitas bênçãos e um Feliz 
Aniversário. Nesta data especial, 
desejamos que você seja muito feliz 
em todas as áreas da sua vida, que 
Jesus lhe conceda alegria, paz, muita 
saúde e a realização dos seus sonhos.

Adriano Vicente do Carmo

Joaquim José Camilo Giovanna Egito CostaMarímilia da Silva Lagares Jullyana Egito Costa Virginia Vieira Godinho

Pedro Daniel da Silva Sebastiana Rita 
da conceição Souza

Luiz Felipe 
Moreira Cardoso

Luiz Gaspar de SouzaValdir Gonçalves da Cunha, 
acompanhado da esposa Clarice

Laura Guarnnyery de 
Castro Lopes

Marcondes Calil Martins 
Fonseca

Maria Lúcia 
da Silva Camilo

Lucas Àverson Souza, acompanhado dos filhos 
Benjamim e Kauã

Juliana Amaro 
Villas Boas Zucarelle

Cristiene Rodrigues 
de Oliveira Faria

Eduarda Camily 
Santiago Silva

Eva CastroCleoma Umbelina de Souza (10/01) 
ao lado do esposo Edilson José (23/01)

01/01Jederson Luiz Gomes
01/01 Sidney Rosa – pastor
02/01 Marco Antônio Moraes
02/01 Wilma Maria Tavares Araújo
03/01 Katia Camelo Leão
04/01 Renata Gomes 
04/01 Rodrigo Gomes
05/01 Carlos Reis de Souza (Comédia)
05/01 Lucas Vilas Boas Lemes Carvalho
07/01 Jonhson Lyndon de Bessa
08/01 Giovanna Edito Costa
10/01 Frederico Simões Raimundo 
de Lima
10/01 Tiago Procópio de Oliveira

10/01Renato Antônio Mendanha
10/01 Walter Paes Campos
11/01 Maria do Socorro Cordeiro 
de Toledo e Costa
12/01 Elidiane Souza Silva
12/01 Eterna Cristina Faria Albernaz
13/01 Ana Paula Gonzaga 
de Souza Jesus
14/01 Benedito Tadeu Rocha
14/01 Ernestina Costa Dias
14/01 Ismael Gonçalves da Silva
15/01 Ananias Pedro dos Santos
15/01 Gerson Rodrigues Chaveiro
16/01 Marília Carvalho Oliveira
17/01 Gerson Ramos Alves
18/01 Antônia Zenaide 
de Andrade Cunha

18/01 Florival Vila Verde de Almeida
19/01 Matheus Marinho Ribeiro
20/01 Lailyane Luiza Pereira de Morais
21/01 Benício Gori Lellis
21/01 Iris Sallis Lellis
21/01 Josembergue Timóteo dos Santos
22/01 Carlos Alberto Machado (Bertinho)
23/01 Elson Cesar das Neves
23/01 Estael D’América de Lima
23/01 Itaberaí Pereira da Costa
24/01 Flávia Renata Dias
24/01 Kelly Cristina Mendes Carrijo
25/01 Danilo Razia
25/01 Maria da Guia de Lima Reis
25/01 Valda Helena Ribeiro Vieira
26/01 Cleber Rocha do Val
26/01 Terezinha Menezes Neia da Silva

27/01 Adacir Alves Brandão Matias
27/01 Maria Teresa de Andrade e Souza
27/01 Osvaldo Tomé
28/01 Maria Imaculada da Silva
29/01 Maria Amalia de Fátima Marques
30/01 Brenda Álvares Lellis
30/01 Felipe Guimarães Apolinário 
de Araújo 
30/01 Hilda Maria de Jesus Silva
30/01 José Jacson Ribeiro
30/01 Jullyana Egito Costa
31/01 Abélia Cristina 
de Morais A Ribeiro
31/01 Polliana Mineiro Matias
31/01 Sandra Vieira Sarmento
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 A Prefeitura de Goiás, por meio da Secretaria Municipal de Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento entregou, neste mês de janeiro (03/01), três Tanques de 
Resfriamento e Conservação de Leite In Natura para representantes dos 
Assentamentos:

 Estes equipamentos foram entregues por meio de Emenda Parlamentar do 
Senador Vanderlan Cardoso, através da CODEVASF (Companhia de Desenvolvimento 
dos Vales do São Francisco e do Paranaíba), e têm como objetivo melhorar a qualidade 
do leite comercializado pelos pequenos produtores da agricultura familiar do nosso 
município.

PREFEITURA DE GOIÁS ENTREGA TANQUES DE RESFRIAMENTO
 E CONSERVAÇÃO DE LEITE IN NATURA PARA ASSENTAMENTOS

• PA Dom Tomaz Balduíno – Lindovan Gomes de Morais
• Padre Felipe Leddete – José Reilhivam Benvindo
• Holanda – Divino Adão Carros Ferreira  

Foto: Taciano Feitosa/ ASCOM - PREFEITURA DE GOIÁS

SELO NACIONAL COMPROMISSO 
COM A ALFABETIZAÇÃO

CIDADE DE GOIÁS 
É SELO OURO

ALERTA CONTRA A DENGUE

 A Secretaria Municipal de Saúde através do Núcleo de 
Controle de Vetores (NCV), vem realizando em todos os setores, 
ação de Bloqueio com aplicação de inseticida e orientando a 
população sobre as medidas necessária contra a Dengue. 
 As medidas incluem a prevenção, limpeza urbana, combate 
aos criadouros do mosquito e vacinação.

O  CALOR E AS CHUVAS DO VERÃO CRIAM 
O AMBIENTE PERFEITO PARA O MOSQUITO 

SE MULTIPLICAR. PREVINA-SE!

TRANSPORTE ESCOLAR SEGURO E MODERNIZADO 

 A Prefeitura de Goiás, por meio da Secretaria Municipal 
de Trânsito, Transporte e Mobilidade Urbana, e da Secretaria 
Municipal de Educação, equipou os ônibus escolares com 
câmeras de vídeo-monitoramento para garantir mais segurança 
aos motoristas e aos alunos(as). 

 Além disso, todos os veículos foram revisados e estão 
prontos para o início das aulas. Pensamos em cada detalhe para 
oferecer um transporte mais seguro, confortável e eficiente 
para nossa comunidade.

Fotos: Taciano Feitosa/ ASCOM - PREFEITURA DE GOIÁS

Mantenha a caixa d’água
bem fechada.

Remova folhas e tudo
que entope as calhas. 

Não deixe a água
acumular na laje.

Faça sempre a 
limpeza da piscina.

Mantenha garrafas com
a boca para baixo.

Coloque areia nos
pratinhos dos vasos

de plantas. 

Feche bem os 
sacos de lixo. 

Guarde os pneus em 
lugares fechados. 

COM A SUA AJUDA, 
VAMOS MANTER A NOSSA 

CIDADE LIVRE DO MOSQUITO. 
O COMBATE À DENGUE 
É RESPONSABILIDADE 

DE TODOS NÓS!

JUNTOS 
PODEMOS
 VENCER 

A DENGUE!
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Segunda-feira é meu dia pre-
ferido da semana. Geral-
mente estou descansada e 
cheia de planos, mas essa 
não era uma segunda-fei-
ra qualquer. Era uma ma-
nhã ensolarada de final de 
inverno e não estava com 
a energia habitual. Meu 
pai havia partido duas 
semanas antes. Não sem 
anunciar. Ele estava avi-
sando havia meses. Já era 
motivo de piada na famí-
lia, mas eu sabia que era 
real. Ainda assim, quando 
aconteceu, a dor me atra-
vessou e desorganizou.

Minha mãe morreu 
numa madrugada de sábado 
sete anos antes. No domin-
go, meu pai reuniu os quatro 
filhos e anunciou “Amanhã 
é segunda, quero ver vocês 
todos trabalhando. Sua mãe 
foi uma mulher digna que 
abriu mão da vida profissio-
nal para educar vocês. Hon-
rem sua mãe e cumpram 
suas obrigações”.

Aquelas palavras ainda 
ecoavam na minha alma e 
eu tentava cumprir a agenda 
de trabalho. O final de sema-
na havia sido intenso. Tinha 
acabado de voltar do interior 
do Rio de Janeiro para auxi-
liar três famílias entrelaça-
das por negócios, alianças e 
conflitos.

Dias intensos de traba-
lho e uma longa viagem ti-
nham exaurido minhas for-
ças. O descanso de domingo 
não tinha sido suficiente.

Ao chegar ao trabalho, re-
cebi a mensagem e fiquei em 

Segundas-feiras, segundas chances

ARTIGO

u Melina Lobo

dúvida se responderia. Não 
estava prevista na rotina asso-
berbada daquela segunda o 
atendimento àquela cliente, 
mas o hábito e a curiosida-
de se impuseram. E o amor, 
pois se tratava de uma família 
muito querida cujo fundador 
com mais de 80 anos é bas-
tante ativo na empresa.

A filha reclamava que o 
pai se recusava a cumprir as 
decisões que havíamos to-
mado na última reunião do 
Conselho. Não queria mais 
criar os novos cargos para os 
filhos e muito menos pagar 
a remuneração combinada. 
Imediatamente telefonei 
para o pai e perguntei se po-
díamos marcar uma reunião 
para aquela tarde.

Peguei o carro e fui falar 
pessoalmente com o funda-
dor. No caminho, fui refle-
tindo sobre as relações fami-
liares, principalmente as que 
são permeadas pelos negó-
cios. Quando estamos juntos, 
reclamamos. Quando a vida 
nos impõe a separação ab-
soluta pela morte, choramos.

Eu estava em luto, mas 
sabia que sair da minha dor 
para auxiliar outros  ajuda-
va a curar mais rápido. Com 
esses pensamentos, fui di-
rigindo até a empresa e sua 
nova sede recém-instalada 
em um moderno condomí-
nio empresarial.

Chegando lá, a recepcio-
nista me atendeu com o sor-
riso de sempre. Ao longo dos 
anos, constatei que as secre-
tárias são um termômetro da 
reputação dos consultores 
nas empresas. Esse era um 
bom sinal. A mudança de 
humores do fundador e sua 
recusa em cumprir a deci-
são ainda não havia abalado 
minha função na empresa. O 

encontro presencial se mos-
trava oportuno e prudente 
para não escalar o conflito.

Ele estava à minha es-
pera e me levou a uma sala 
nova de reunião que eu 
ainda não conhecia. A sala 
com paredes de vidro não 
nos permitia a privacidade 
necessária para aquela reu-
nião, mas se a escolha era 
dele, do dono, só me restava 
entrar na dança já que ali era 
ele que conduzia o ritmo.

Ao sentarmos, ele foi 
logo dizendo “Foi minha 
filha que te avisou? Eu não 
vou pagar nada do que vocês 
estão querendo. Você não 
conhece as reais condições 
financeiras da empresa. 
Vocês estão sonhando. Vão 
quebrar a empresa”.

Bebi um gole de água, 
procurei modular a voz para 
o tom mais agradável possí-
vel e respondi que eu havia 
sido contratada justamente 
para isso: trazer os filhos para 
dentro da operação. Que co-
nhecia sim os números da 
empresa, pois eram apresen-
tados em todas as reuniões. 
Que já era hora de tratar os fi-
lhos como sócios, atribuindo 
responsabilidades e remune-
rando pelo trabalho.

Se esse não fosse o pro-
pósito, não justificava minha 
contratação, nem a consti-
tuição do Conselho. Era me-
lhor acabar com mais essa 
despesa e voltar tudo como 
era antes.

Ele escutou, não retru-
cou, tomou sua água e fiquei 
imaginando se ele também 
bebia para ajudar a engo-
lir os fatos ou se era só sede 
mesmo. O dia estava quente 
e os ânimos também. O ar 
condicionado da sala nova 
não era capaz de resfriar os 

nossos pensamentos.
Diante do silêncio que se 

prolongava, desabafei:
u O senhor ficou sabendo 
que despedi do meu pai há 
poucos dias?
u Sei, mas não quis tocar 
no assunto.
u Então, fico pensando 
em como vocês ainda 
podem aproveitar o tempo 
que tem juntos, pois ele é 
precioso demais.

Ele pegou na minha mão 
e disse para não chorar, que a 
vida é assim mesmo, chega-
mos e saímos dela sem aviso.

Ele é um homem grande. 
Deve ter sido um jovem bo-
nito, ainda guarda seu char-
me. Assumiu a calvície e usa 
sempre um boné estiloso. 
A idade tem cobrado sua 
conta. Problemas na coluna, 
dores constantes e ele sem-
pre resistente. Fala alto e for-
te, mas seu coração é ainda 
maior. Nos despedimos e ele 
falou que pensaria melhor 
se manteria a remuneração 
dos filhos.

Dividir o processo de 
decisão não é fácil. Não é 
uma questão de passar o 
bastão da liderança, mas, 
sim, de conviver com toda a 
diversidade de pensamen-
tos, opiniões e atitudes. 
Um desafio para quem tem 
família e negócios juntos, 
outro para quem lida com 
famílias empresárias.

Segundas continuam 
sendo meu dia preferido da 
semana. Elas representam o 
recomeçar, refazer, aperfei-
çoar, enfim, usufruir de uma 
segunda chance enquanto 
estamos vivos e atuantes.

Melina Lobo é 
Conselheira 

de Administração 
e Advogada

ESTÉTICA - É PRECISO AVERIGUAR 
CREDENCIAIS DOS PROFISSIONAIS E 
CONFERIR O ALVARÁ DE FUNCIONAMENTO 
NA PORTARIA DO ESTABELECIMENTO

Importância da escolha 
por profissionais e 
ambientes qualificados
JOHNY CÂNDIDO

A presença de pro-
fissionais não 
médicos na rea-
lização de proce-

dimentos estéticos persiste 
em gerar problemas para os 
pacientes, conforme alerta 
a Sociedade Brasileira de 
Dermatologia (SBD).

A falta de uma legisla-
ção definida que estabeleça 
quem está autorizado a re-
alizar procedimentos como 
botox, preenchimentos, har-
monização facial e peeling de 
fenol intensifica ainda mais 
esse cenário. Os consumido-
res mais informados devem 
solicitar o nome e as creden-
ciais dos responsáveis pela 
clínica antes de se submete-
rem a qualquer tratamento.

Com sete anos de atuação 
em procedimentos minima-
mente invasivos, a Doutora 
Vânia, biomédica farmacêuti-
ca especialista estética, alerta 
que os tratamentos realiza-
dos por profissionais não es-
pecializados, podem trazer 
riscos adversos, como resul-
tados insatisfatórios, queima-
duras, infecções e até mortes.

“É comum vermos na mí-
dia relatos de procedimentos 
estéticos que não alcançaram 
os resultados desejados, fre-
quentemente devido à falta 
de segurança, um elemento 
crucial em qualquer tipo de 
tratamento”, explica.

Priorizar a segurança na 
estética é essencial, sendo 
mais relevante do que ape-
nas escolher o tratamento 
ideal. Essa abordagem é um 
passo fundamental não só 
para garantir a satisfação 
dos clientes, mas também 
para preservar a integridade 
e o sucesso dos profissionais 
da área.

“É de extrema importân-
cia, averiguar as credenciais 
que são colocadas em redes 
sociais, nos conselhos de 
classe de cada curso, dar um 
google também ajuda, pois 
lá encontramos processos e 
reclamações como em sites 
Reclame aqui, além disso 
conferir o alvará de funcio-
namento na portaria do esta-
belecimento”, continua.

Ela ainda alerta sobre o uso 
de produtos com qualidade, 
já que marcas renomadas são 
comprometidas com a qualida-
de dos produtos desenvolvidos, 
por isso dar preferência para elas 
é um passo fundamental para 
segurança na estética.

“Quando estiver reali-
zando os procedimentos, 
pedir para ver quais produ-
tos estão sendo usados, tudo 
isso ajuda a minimizar os 
riscos”, acrescenta.

Como profissional da 
área de estética, Vânia dá di-
cas fundamentais para adotar 
procedimentos seguros e me-
didas preventivas para garan-
tir a segurança e o bem-estar 
dos pacientes.

PRÁTICAS E TÉCNICAS:
É crucial estar sempre por 

dentro das novidades em prá-
ticas, técnicas e tendências 
no campo da estética, o que 
abrange diversos aspectos:

Formação e capacitação: 
O treinamento contínuo é 
essencial para evitar quedas 
no desempenho; sempre 
que possível, pratique cur-
sos que melhorem a gestão 
da clínica e a qualidade dos 
serviços oferecidos;

Uso de produtos de qua-
lidade: Optar por marcas re-
conhecidas, que se dedicam 
a oferecer produtos de exce-
lência, é fundamental para 
garantir a segurança dos pro-
cedimentos estéticos;

Cuidados com os equi-
pamentos: Realizar manu-
tenções periódicas para asse-
gurar que os equipamentos 
estejam sempre em condi-
ções ideais de uso, é essen-
cial, pois uma manutenção 
inadequada pode colocar em 
risco a saúde dos clientes e a 
eficácia das intervenções.

NORMAS DE 
BIOSSEGURANÇA:

Cuidados com a higiene 
pessoal: é fundamental man-
ter padrões elevados, adotan-
do práticas como a lavagem 
frequente das mãos e o uso 
de luvas e equipamentos de 
proteção individual, como 
máscaras, luvas e aventais;

Desinfecção e esteriliza-
ção: todos os instrumentos e 
equipamentos devem ser devi-
damente esterilizados antes de 
cada utilização, assim como as 
superfícies de trabalho e as áre-
as de atendimento, para preve-
nir a contaminação cruzada;

Descarte de resídu-
os: é essencial realizar 
o descarte correto de 
materiais como agulhas, 
seringas e outros itens 
que possam representar 
risco de contaminação, 
em conformidade com as 
orientações locais.

Não precisamos ser cientis-
tas, filósofos ou pesquisa-
dores para descobrirmos 
quem somos e como nos 
comportamos; basta nos 
observarmos; somos o 
retrato de nós mesmos, e 
ainda somos espelhos para 
nossos filhos. Como nos 
comportamos com nossos 
semelhantes? O que gosta-
ríamos de encontrar à me-
dida que saimos às ruas? 
Quando vamos aos bancos, 
supermercados e outros 
lugares com aglomeração, 
como gostaríamos de ser-
mos tratado? Como gosta-
ríamos de encontrar as ruas 
da cidade, os bancos das 
praças, os jardins, as lixeiras 
espalhadas pelas calçadas? 
Isso reflete a educação das 

Podemos cobrar de alguém?

ARTIGO

u Oldemário Coelho 

pessoas, a nossa educação.
Somos eternos e eficazes 

cobradores dos outros, mas e 
de nós? Parece até que somos 
perfeitos, só vemos deficiência 
nos outros, mas os nossos defei-
tos são invisíveis e inofensivos.

O indivíduo que: toma o 
coletivo entrando pela porta 
traseira no ônibus ou pulando 
a catraca; nas filas de lotéricas 
ou bancos pede para pessoas 
da frente pagarem seus bole-
tos em detrimento aos outros 
que já esperam ou pede um 
idoso para fazer este serviço 
por ele ter atendimento pre-
ferencial; recebe um troco a 
mais se cala e não devolve; faz 
compras de mercadorias ou 
produtos sem nota fiscal mes-
mo sabendo da ilicitude de sua 
procedência; o funcionário 
público que bate seu ponto e 
vai embora, ou aquele que só 
vai à repartição para receber 
seus salários; o administrador 
que paga funcionário que não 
exerce função alguma; como 

poderíamos classificá-lo? Sim-
plesmente de desonesto! Se 
tudo isso se transformou em 
rotina para nós, somos tam-
bém desonestos! Somos pior 
que os outros, porque temos 
conhecimento da ilegalidade 
e mesmo assim a praticamos.

Diante do exposto vamos 
refletir: Como queremos mu-
dar o mundo? Somente co-
brando dos políticos que nós 
mesmos com nossa conivên-
cia colocamos lá, cobrando 
deles honestidade? Fomos 
honestos quando os elege-
mos? Devemos nos vigiarmos 
um pouco mais, porque mui-
tas vezes agimos inadequa-
damente, como por exemplo, 
quando no trânsito, somos 
imprudentes, não respeita-
mos pedestres, ultrapassamos 
pela direita, estacionamos 
em fila dupla ou vagas prefe-
renciais, buzinamos para os 
outros ao invés de pisarmos 
no freio ou apenas tirarmos 
o pé do acelerador. Como co-

brarmos dos outros se  somos 
mais um sem razão?!

Em países desenvolvidos 
não se ouve nas ruas buzinas 
de carros e gritos de pneus 
nas frenagens ou arrancadas, 
os pedestres são respeitados, 
todos se respeitam mutua-
mente, não se joga um papel 
de bala no asfalto ou jardim, 
se o fizermos, imediatamente 
aparece um guarda para nos 
orientar ou multar. Não estou 
comparando Suécia com Bra-
sil, pois se assim o fizesse seria 
utopia, nossa realidade ainda 
é outra, mas ainda podemos 
sonhar, pois para isso  ainda 
não foi criado um imposto.

Reflita um pouco, não 
cobre dos outros aquilo que 
você não será capaz de pra-
ticar. Vamos juntos começar 
a mudar este Brasil.  Depois 
cobraremos das autoridades, 
porque nossa parte foi feita.

Oldemário Coelho de 
Andrade, Escritor 

e colunista
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LEGISLATIVO - POPULARIDADE E CARISMA MARCAM MAIS UMA ELEIÇÃO DE CÉSAR CAIADO

O vereador Cé-
sar Caiado de 
Castro foi elei-
to pela 8ª vez 

com 600 votos e com um 
percentual de 4,10% dos 
votos válidos nas elei-
ções de outubro de 2024. 
César Caiado é bom de 
voto, tem popularidade 
e carisma e, foi eleito 8 
vezes como vereador, de-
vido ao trato e cuidados 
para com os eleitores é 
muito interessado em 
proporcionar o bem-es-
tar da população. Em 
2009 e 2010 atuou como 
presidente da casa e ago-
ra assumiu novamente a 
presidência para o biênio 
2025/2026.

Caiado, natural de Curi-
tiba PR, nascido em 1964, é 
casado, tem dois filhos e um 
neto. Com apenas um ano 
de idade, juntamente com 
os pais vieram para a Cida-
de de Goiás. De família tra-
dicional no Estado de Goiás 
César não deixou romper 
o tino político e sempre se 
destacou com brilhantismo. 

COMANDO
No biênio deste man-

dato, como presidente 
da Câmara, Caiado lide-
ra com maestria o grupo 
de 10 vereadores, sendo 

eles: Fabrício Godinho-
-UB, 979 votos; Sidnei do 
Master-PSB, 780 votos. 
Aguinel-PT, 762 votos; 
Dra. Thalyta Curado-
-PSB, 713 votos; Rander 
Kardec-PT, 665 votos; 
Professora Iolanda Aqui-
no-PT, 647 votos; Tizil da 
Eletrônica-PP, 451 votos; 
Solimar-UB, 371 votos; 
Dr. Beto Curado-PSDB, 
309 votos e Júnior da 
Areia-PL 279 votos.

POPULARIDADE
Com toda cordialida-

de o presidente, verea-
dor César Caiado rece-
beu em seu gabinete o 

representante do Jornal 
Correio Popular para um 
bate papo descontraído, 
aberto e amistoso, e de 
igual modo recebeu a 

senhora Alcione Ferrei-
ra de Lima, muito ami-
ga do presidente e tem 
por costume chama-lo 
de “MEU VEREADOR”. 
Alcione e presidente da 
Associação Assentamen-
to Engenho Velho e tam-
bém Agente de Saúde do 
Assentamento. Veio fazer 
a primeira visita no atual 
mandato para parabeni-
za-lo e estender agrade-
cimentos pelo emprenho 
e encaminhamento de 
Emenda Parlamentar 
ao Deputado Professor 
Alcides que viabilizou a 
aquisição de máquinas 
agrícolas para a associa-
ção. Ao ensejo o verea-
dor/presidente solicitou 
nova Emenda para com-
pletar a Patrulha Agrícola 
do Engenho Velho.

“Vereador eleito para o 8º mandato 
na Cidade de Goiás assume o cargo 
de presidente da Câmara Municipal” 

Vereador César Caiado, presidente da Câmara de Vereadores da Cidade de Goiás e Sra. Alcione Lima, presidente do Assentamento Engenho Velho

SEJA BEM VINDO

Maurício Matias

Com regozijo damos as boas-vindas ao 2º Tenente 
Cleófio Rodrigues de Souza (2º Ten. Souza) que assumiu 
no dia 05/11/2024 o comando da 3ª Cia do 2º BPMRV 
com sede na Cidade de Goiás (Barreira do URÚ). Sob seu 
comando está uma equipe que cuidadosamente atende 
vários municípios goianos.

O 2º Ten. Souza é bacharel em Direito, em Teologia e é 
especializado em Docência Superior, ingressou nas fileiras 
da Polícia Militar Rodoviária, no 1º Batalhão Rodoviário, em 
25/07/1993 como soldado e passou por todas as graduações 
até chegar ao posto de Segundo Tenente. Em sua trajetória 
comandou a 2ª Cia do 2º Batalhão Rodoviário com sede em 
Araguapaz. Com seus 31 anos de carreira o Ten. Souza é 
portador de um currículo espetacular presenciando e parti-
cipando de todos os tipos de situações que o militar tem que 
enfrentar e, muitas vezes colocando a própria vida em risco.

O Jornal Correio Popular deseja felicidades e suces-
so. Boas-vindas!
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O vereador Renato Ro-
drigues da Silva MDB, eleito 
em Taquaral de Goiás por 
cinco mandatos consecuti-
vos. Nesta 5ª eleição obteve 
213 votos, que represente 
5,40% dos votos válidos e, 
em cada uma das legislatu-
ras presidiu a Casa de Leis 
por um biênio.

Renato, natural de 
Inhumas, nascido em 1985, 
casado, tem um casal de fi-
lhos, reside na cidade desde 
pequeno, onde aprendeu 
com o pai os bons hábitos 

do trabalho com dedicação 
e amor; herdou também o 
tino político e ingressou na 
carreira aos 23 anos de ida-
de, não tendo data de parar, 
pois está sempre em apren-

dizado e a cada dia nota que 
prestar serviços com bene-
fícios à população é motivo 
de satisfação, realização e 
estímulo para mais um pas-
so com sucesso. 

O presidente Renato é 
estudioso da Lei Orgânica, 
o que lhe dá base para lide-
rar de forma harmoniosa a 
equipe formada por oito ve-
readores da 19ª legislatura 
que é composta por cinco 
novos vereadores e quatro 
reeleitos para o mandato 
2025 a 2028. A composição 

da bancada ficou assim 
constituída: Miguel de Sou-
za-PODEMOS, 234 votos; 
Danilo do Tico-PP, 216 vo-
tos; Valsilei Silas-DC, 168 vo-
tos; Arlei do Marinho-PRD, 
160 votos; Lucinho-PP, 141 
votos; Zezinho do Nania-P-
DT, 118 votos; Victor Hugo 
do Esporte-PODEMOS, 113 
votos e Francisco Neto-PRD, 
94 votos. Todos imbuídos 
para fazer uma gestão coesa 
entre os poderes Legislativo 
e Executivo.

Maurício Matias

VOLTA ÀS AULAS - PREFEITA RITA PRESTA INFORMAÇÕES E ESCLARECIMENTOS

PEREIRINHA

Município presa a importância 
da educação na vida das crianças

Baluarte da comunicação pública e gestor nato

Recentemente a 
Prefeita Rita de 
Cássia acompa-
nhada da Secretá-

ria Municipal de Educação, 
Carla de Deus participaram 
do programa Opinião da 
Rádio Silvestre trazendo as 
orientações sobre o início do 
ano letivo em nossa cidade, 
com tema “Volta as aulas”

Prefeita Rita falou sobre 
a educação que é uma das 
coisas mais importantes es-
pecialmente nas vidas das 
crianças porque a educa-
ção transforma as pessoas 
e as pessoas transformam o 
mundo e a prefeita entende 
que não pode deixar nin-
guém para traz e as portas 
estão abertas com fácil aces-
so a todos.

O ano de 2025 está ini-
ciando com crescimento ver-

tiginoso, com 15 unidades e 
1523 alunos a mais que no 
primeiro mandato e projetos 
também expressivos como 
por exemplo a escola João 
Silvestre que possivelmente 
será expandida para abrigar 
mais de 300 alunos a partir de 
2026. A escola São Dimas está 
em fase final de reconstrução 
com um prédio moderno e 
funcional, com capacidade 

de 120 vagas a mais. As cre-
ches têm mais de uma função 
social e estão sendo olhadas 
com carinho e já é projeto a 
construção com verba federal, 
da nova creche no Bairro São 
Dimas. Depois de pronta abri-
gará mais 300 crianças.

O transporte escolar ainda 
não foi organizado e o pro-
cesso licitatório está em tra-
mitação, porém, em fase de 

conclusão. Segundo a prefeita 
Rita as empresas participantes 
não apresentaram documen-
tação e vistoria dos veículos 
em tempo hábil. Mas as faltas 
dos alunos serão abonadas.

A prefeita e professora 
Rita abordou o assunto da re-
muneração dos professores 
e afirmou que dependendo 
da arrecadação os profissio-
nais da educação terão abono 
para complementação dos 
proventos. A professora Carla 
de Deus endossou as palavras 
de professora/prefeita Rita e 
acrescentou que as condições 
de trabalho é fator prepon-
derante na área da educação, 
assim como o material pe-
dagógico de excelência para 
incrementar o cantinho da lei-
tura e o projeto da leitura. São 
coisas que também estimu-
lam e valorizam o professor.

Maurício Matias

Vereador é eleito pela 5ª vez 
presidente da Câmara Municipal

5 MANDATOS

João Pereira Filho, filho de 
João Pereira Sobrinho e Bráu-
lia Maria Tavares, nascido na 
Fazenda Mata do Pará, muni-
cípio de Itaberaí GO em junho 
de 1959, é o caçula de uma 
prole de 11 irmãos, considera 
ter uma infância rica, espe-
cialmente do amor dos pais 
e irmãos. Na fazenda onde 
nasceu iniciou os estudas e 
cursou até o terceiro ano, vin-
do em seguida para a cidade 
para continuar o ciclo estu-
dantil, onde passou por algu-
mas entidades educacionais 
até completar o segundo grau 
e em 2005 concluiu o curso de 
Gestão Pública na UEG. Pe-
reirinha é casado com Maria 
de Lourdes de Brito Pereira. O 
casal recebeu como presente 
Divino três filhos que com-
pletaram o lar e a família, que 

é a mola mestra de nossa vida, 
disse o Pereirinha.

Em sua trajetória traba-
lhou na CASEGO por algum 
tempo e em 23/03/1997 ini-
ciou trabalhos no meio pú-

blico onde permanece até os 
dias de hoje desempenhando 
as funções com carinho, de-
dicação e, sobretudo amor. 
Muito estudioso das leis e em 
especial a Lei Orgânica da 
Câmara Municipal, onde se 
baseia para liderar com segu-
rança e responsabilidade os 
rumos do legislativo. E não é 
por acaso que está em seu ter-
ceiro biênio como presidente 
da Câmara, sem nenhuma 
dificuldade.

O proeminente vereador 
Pereirinha depois de ter pres-
tado relevantes serviços na 
campanha e mandato da irmã 
Maria Guerra, a quem deve 
todo respeito e despertamen-
to para participar do processo 
político eleitoral, a convite, se 
candidatou em 2008 e foi elei-
to consecutivamente para os 

mandatos da 16ª legislatura 
com início em 01/01/2009; 
17ª em 01/01/2013; 18ª 
em 01/01/2017; 19ª em 
01/01/2021 e 20ª em 
01/01/2025, sendo este último 
com vigência até 31/12/2028. 
Totalizando 20 anos ininter-
ruptos no cargo de vereador. 
Para o biênio 2025/2026 o 
presidente Pereirinha=UB 
comanda um grupo de 12 ve-
readores, sendo: novos elei-
tos: Thays Wolpp-UB, Valquir 
Horácio=MDB, Leonardo 
Araújo=MBD, Pastora Jozi-
na=UB, Gerson Biloca=UB e 
Wagner Pitbull=PT. Os ree-
leitos são: Nely Gomes=UB, 
Celinha=UB, Reis Araújo=UB, 
João Gabriel=UB, Danilo Dor-
neles=MDB e Marcelinho da 
Paz=MDB.

Maurício Matias

Maurício Matias
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